



Pièces	3 Pièces
Référence	84816584
Prix	890 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Appartement à vendre sur la commune de Roquebrune Cap Martin, au cœur du renommé quartier résidentiel du Hameau, proche de la Principauté de Monaco. Au deuxième étage d'une petite résidence moderne de seulement six appartements, trois pièces d'angle de 92 m² en excellent état avec porte blindée, double vitrage, climatisation intégrée dans les faux plafonds, portes à galandage, volets roulants et stores électriques. Composé de vaste séjour avec cuisine américaine complètement équipée, s'ouvrant sur une terrasse de 25 m² avec belle vue panoramique sur les collines jusqu'à la mer, deux chambres ...

Among our French Riviera properties, ideally located in Roquebrune Cap Martin, in the renowned residential district of Hameau, close to the Principality of Monaco : on the second floor of a small modern building of only six apartments, for sale apartment of 92 sqm in excellent condition with security door, double glazing, air conditioning integrated into the ceilings, pocket doors, electric sunblinds and shutters. Composed of great living room with fully equipped open-plan kitchen, opening onto a 25 sqm terrace with beautiful panoramic view over the hills up to the sea, two bedrooms including ...

EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

